

# Tout le village était debout pour la Chabriole

C'était la 41<sup>e</sup> édition. Le festival de la Chabriole organisé par le FJEP Saint-Michel-Saint-Maurice aura connu, samedi soir, ses heures de délire et de gloire. Délire avec plus de 3 200 fans venus écouter les différents groupes, et ses heures de gloire pour tous ces bénévoles mobilisés pour cet événement exceptionnel au regard de cette petite commune rurale où chacun s'est donné à fond, et toute la nuit, assurant ainsi une parfaite maîtrise du début à la fin.

**Babylon Circus,  
Oaï star,  
HK & les saltimbanks  
ont fait le show.**

Bien que fatigué comme bien d'autres, Jean-Claude Pizette se disait heureux et confiant en cette soirée ou tout un village s'est enflammé pour ce festival. Des festivaliers robustes et habitués, des kilomètres de voitures en

amont et en aval, des parkings saturés à travers champs et prairies, c'est cela le festival !

Tout a débuté dans cette enceinte naturelle formée d'anciennes terrasses où le public a pris place. Quatre groupes se sont succédé : Oaï star, avec une musique plutôt douce, puis HK et les saltimbanks avec une ode à tous les allumeurs d'étoiles. Mais c'est vers 00 h 30 que tout s'est enflammé avec Babylon circus, un groupe qui était déjà venu en 2004 avec un rock délirant !

Et la clôture a été assurée avec une interscène des musiciens de Faune acoustique de Chalencon. Des festivaliers ont dormi sur place (c'était plus sûr) et ont eu bien des difficultés pour émerger de cette longue nuit quasi sans sommeil dimanche matin. Dimanche, c'était une autre fête, un autre public au pays de la Chabriole !

**Christian PROST**



Tout s'est enflammé avec Babylon Circus.



Jean-Claude Pizette (en haut à gauche), le président de l'association, était sur tous les fronts. Il faut dire que la foule était au rendez-vous.